

REPORTE SUSTENTABILIDAD



En TN Coopers, la sostenibilidad no es solo una meta, es el eje que guía cada una de nuestras acciones y proyectos. Creemos que un futuro exitoso está ligado a la preservación del entorno natural, y es por eso que nuestras prácticas se alinean con un firme compromiso con el cuidado del planeta y las comunidades que lo habitan.

Innovación para la Sostenibilidad

Desde el desarrollo de un sistema de tostado eco-friendly hasta la implementación de un algoritmo inteligente para la conservación del agua, en TN Coopers estamos enfocados en encontrar soluciones innovadoras que reduzcan nuestro impacto ambiental. Nuestro sistema de tostado, que utiliza Gas Propano Líquido (GPL), ha logrado reducir las emisiones de carbono en un 89% en comparación con los métodos tradicionales que utilizan madera, contribuyendo a una producción más limpia y eficiente.

Eficiencia en el Uso de Recursos: El compromiso con la sostenibilidad también está presente en nuestro **Programa de Eficiencia de Residuos**. El **95%** de los residuos de madera de nuestra producción son reutilizados para fabricar subproductos como virutas y materiales combustibles. El pequeño porcentaje restante se destina a la producción de compost, maximizando así el aprovechamiento de los recursos y minimizando la generación de desechos.

Gestión Responsable del Agua: Nuestro **programa estacional de aguas** asegura que cada gota de agua utilizada en el proceso de curado del roble sea gestionada de manera eficiente. Utilizamos un sistema de riego inteligente que, basado en las condiciones climáticas, calcula la cantidad exacta de agua que se necesita. Además, el agua sobrante se reutiliza para el riego de áreas agrícolas cercanas, fortaleciendo así nuestra conexión con la comunidad y minimizando el impacto en los recursos hídricos locales.

Energía 100% Renovable: Uno de los logros más destacados de TN Coopers es la obtención del **Certificado de Energía Verde THE INTERNATIONAL REC STANDARD**, que valida que el **100%** de la energía utilizada en nuestras operaciones proviene de fuentes **renovables**. Con este paso, demostramos nuestro compromiso con la reducción de la huella de carbono y con un futuro más limpio para las generaciones venideras.

Manejo Forestal Sostenible: Toda la madera que utilizamos proviene de **bosques certificados** bajo los estándares **PEFC** y **FSC**, garantizando que los recursos se gestionen de manera responsable, promoviendo la reforestación y apoyando a las comunidades locales que dependen de los bosques. Este enfoque nos permite ser parte activa de la conservación de la biodiversidad y del equilibrio ambiental.

Reutilización y Reciclaje Industrial : En línea con nuestro compromiso de minimizar el impacto ambiental, TN Coopers forma parte de **PROREP**, una iniciativa para cumplir con la Ley REP que promueve el reciclaje industrial de nuestros envases y embalajes. Con este programa, no solo reducimos residuos, sino que también ayudamos a construir una economía circular más sólida y sostenible.

Protección de la Biodiversidad: Además de nuestras prácticas productivas sostenibles, hemos implementado proyectos orientados a la **conservación de la biodiversidad** en las áreas que rodean nuestras instalaciones. Estas acciones incluyen el manejo de residuos, la re-forestación con especies nativas, y la preservación de hábitats naturales como lagunas y áreas de alta importancia ecológica.

UN FUTURO VERDE Y RESPONSABLE

En TN Coopers, estamos convencidos de que la sostenibilidad es el camino hacia el éxito empresarial y hacia un futuro más verde. Nos esforzamos por ser un ejemplo en la industria, demostrando que es posible prosperar mientras protegemos y respetamos nuestro entorno. Con cada paso, estamos construyendo un legado que no solo beneficia a nuestra empresa, sino también al planeta y a las generaciones que están por venir.

*Únete a TN Coopers en este viaje hacia un futuro más sostenible,
donde cada acción cuenta para un mundo más verde y consciente.*

Para recibir más información, no dudes en contactarnos en info@tncooper.com.